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CONSIGLIO DIRETTIVO AIPDA 

Verbale della seduta del 7 dicembre 2021 

Il giorno 7 dicembre 2021, alle ore 18.30, si è riunito con modalità telematica il Consiglio Direttivo 
Aipda. Sono presenti in collegamento mediante la piattaforma Teams i Prof.ri: Francesco Manganaro 
(Presidente), Alfredo Contieri, Monica Delsignore, Diana Urania Galetta, Remo Morzenti Pellegrini, 
Giuseppe Piperata, Nino Paolantonio e Fabrizio Tigano. È assente giustificato il Prof. Lorenzo Casini. 
Assiste alla riunione, su invito del Presidente, il dott. Rocco Parisi, che svolge funzioni di segreteria 
per l’Associazione. Nel corso della riunione sono stati trattati i seguenti punti: 

1. Comunicazioni 
2. Programmazione iniziative associative 
3. Varie ed eventuali 

Pt. 1 dell’o.d.g. 

Il Presidente comunica che il prof. Fulvio Cortese, eletto rappresentante dei professori ordinari di 
Area giuridica al CUN, avrebbe voluto partecipare alla riunione odierna per ringraziare il Consiglio 
direttivo Aipda ed i Colleghi tutti per l’impegno nel sostegno alla sua candidatura e per spiegare 
l’attuale situazione CUN. Purtroppo cause di forza maggiore gli impediscono di essere presente e 
pertanto il prof. Cortese parteciperà ad una prossima riunione. 

Il Presidente cede la parola al prof. Remo Morzenti Pellegrini per illustrare l’attuale situazione 
CUN, visto che egli, nonostante abbia cessato le funzioni di Rettore, rimarrà in carica al CUN fino 
alla scadenza del mandato nel luglio 2022. Il prof. Morzenti riferisce che insieme al prof. Cortese ha 
partecipato ad una riunione CUN in cui sono stati programmati i futuri lavori per la revisione del 
Corso di Laurea in Giurisprudenza e la ridefinizione dei settori scientifico disciplinari. Il Consiglio 
esprime viva soddisfazione per la presenza in CUN di due Soci, nel momento in cui si dovranno 
assumere, insieme con la Conferenza dei Presidi dei Corsi di Laurea in Giurisprudenza e la CASAG, 
importanti decisioni. 

 



   

Si passa al pt. 2 dell’o.d.g.: 

Il Consiglio discute dell’organizzazione dei prossimi incontri associativi. Innanzitutto, si ricorda 
che il Convegno annuale si svolgerà nella prima settimana del mese di ottobre 2022 presso 
l’Università degli Studi di Bologna su di un tema da definire con la sede ospitante. Inoltre, il 
Consiglio concorda con il Presidente sulla opportunità di organizzare due ulteriori incontri 
rispettivamente nei mesi di marzo e maggio 2022. Si apre il dibattito sui possibili temi da affrontare. 
Al fine di coordinare i lavori, il Consiglio direttivo decide di affidare ai consiglieri Monica Delsignore, 
Nino Paolantonio e Francesco Tigano l’organizzazione dell’incontro di marzo ed ai consiglieri 
Alfredo Contieri, Diana-Urania Galetta e Giuseppe Piperata l’organizzazione dell’incontro di maggio, 
rinviando alla prossima riunione la trattazione collegiale dell’intera programmazione per il 2022. 

Il Presidente ricorda al Consiglio l’esistenza di alcuni Gruppi di lavoro e sollecita la ripresa dei 
lavori. Monica Delsignore affiancherà il Presidente nella prosecuzione dell’iniziativa relativa al 
coordinamento nazionale dei dottorati. 

Il Consiglio, al fine di prevedere per tempo un adeguato calendario de propri lavori, stabilisce che 
le riunioni del Consiglio direttivo, a decorrere dalla prossima riunione del 14 gennaio 2022, avranno 
luogo il venerdì con cadenza quindicinale.  

 

Si passa al pt. 3 dell’o.d.g.: 

Il Presidente comunica al Consiglio che è pervenuta la richiesta di essere ammesso 
all’associazione del prof. Giuseppe Angelo Orofino, chiamato come ordinario di diritto 
amministrativo presso l’Università Lum Giuseppe Degennaro. Il Consiglio all’unanimità, 
complimentandosi con il Collega, esprime parere favorevole all’ammissione del nuovo Socio, 
sottoposta a successiva ratifica dell’Assemblea. 

Il Consiglio si aggiorna per un breve scambio di auguri al giorno 22 dicembre, ore 18.30  

La riunione si chiude alle ore 20.15. 

7 dicembre 2021 

F.to Il Presidente 

Prof. Francesco Manganaro     F.to Segretario 

         Prof.ssa Monica Delsignore 

 

 

 


